

**28.04.2018**

### **ADAC .....Westküsten-Classic...(Eine Ära geht zu Ende)**

Schwindende Teilnehmerzahlen und immer die Suche nach Helfern ,zwingen manchen Veranstalter in die Knie....So auch den Motorsportverein DDAC Heide e. v. im ADAC und somit ist die Ära Westküste zu Ende.

Aus der Heinz und ich uns auch noch mit einer"" dicken Klatsche"" verabschieden mussten warum auch immer??? Letztes Jahr noch den Klassensieg gefahren und in diesem von 9Startern in unserer Klasse Platz 6 erreicht...Aber in diesem Jahr gab es nur noch eine Klasse und das war die Classic unterteilt nach B..C..D..Y und in der Y-Klasse sind wir gestartet.Aber es war wohl nicht unser Tag ,oder man kann nicht immer gewinnen....Unsere ORI-Aufgaben haben wir wohl richtig gefahren,,,aber bei den letzten WP,s ging etliches schief.

Auf der Hinfahrt nach Meldorf gab es ja schon ein Problem ,ein Stau nach dem Elbtunnel und eine halbe Stunde war schon weg...Da wir aber immer früh genug losfahren waren wir doch um 8.00 Uhr in Meldorf.

Die Ergebnisse sind Online aber wir vermissen die von den WP,s Schade,Schade,hat der Veranstalter in diesem Jahr leider nicht ins Netz gestellt.

Dann könnte man sehen wo wir den Bock geschossen haben,und unsere 52 Strafpunkte eingefahren haben.OK ist halt so müssen wir so hinnehmen.

Gruß Dieter

### **Meine nächste Veranstaltung ist beim AC Artland e.v.**

**1.Quakenbrücker ADAC Time Test hier geht es um Gleichmäßigkeit.**

**Diese Veranstaltung ist am 12.05.2018**

**PS.....Sportsfreunde es kann noch genannt werden.**